



Bild: Caritas international

„Zelte für die Menschlichkeit“ will:
Christen des Landes aufmerksam machen
Sensibilisieren + gegen das Vergessen wirken

Nikolaus für Erwachsene!
Er ist das christliche Bild des Helfens und Gebens
Hat Menschen nicht ihrem Schicksal überlassen

Unsere Botschaft:
Wir haben Platz. Es gibt viele Zusagen.
Wir reden die Dinge nicht schön.
Es ist eine große Aufgabe, aber lösbar.

So – sind wir nicht!

Die Position der österreichischen Regierung und die Haltung Europas sind mit den Menschenrechten nicht vereinbar.